

Liebe Pfarrgemeinde, liebe WaidmannsdorferInnen!

Mein Name ist Marie-Louise Moser und ich darf mich Ihnen als neue Mitarbeiterin im Franz von Sales Seelsorgezentrum vorstellen.

Ich wurde 1977 in Klagenfurt geboren und lebte nach der Matura einige Jahre in Wien, wo ich mich für die Ausbildung zur Gesundheits- und Krankenschwester entschied. Aus familiären Gründen kam ich zurück nach Kärnten und bin mittlerweile Mutter von drei

Kindern. Einige von Euch kennen mich ja schon vom Gemeinschaftsgarten, wo ich auch einmal die Karenzvertretung von Julia Pötsch übernahm.

Danke für die vielen freundlichen und zustimmenden Worte von meinen Nachbarn im Garten. Ein großes Dankeschön auch an unsere Waltraud Leitner! Auf dass Sie weiterhin so liebenswürdig ihren Erfahrungsschatz mit uns teilt.

Die Angebote in Franz von Sales werden nach der Sommerpause wie gewohnt weiterlaufen. Ich freue mich auf unsere gemeinsame Zeit und das Mitwirken zum Wohle der Gemeinschaft. Ich freue mich auf das bevorstehende Erntedankfest und auf die Begegnung mit Ihnen.

Eine frohe Zeit uns allen wünscht

Marie Moser